

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 20. Dezember 2024

Weihnachtsfreude am Spendenbaum | Rossmann erfüllt Kinderwünsche in Mühlheim

Die diesjährige „Weihnachtsaktion“ der Rossmann-Filiale in Mühlheim am Main brachte Kinderaugen zum Leuchten. Die Kinder des Schulkinderhaus Goethe Kids hatten nach dem ersten Adventswochenende die Möglichkeit, ihre Wunschartikel – darunter z. B. Buntstifte oder Kartenspiele – auf Wunschzettel zu schreiben. Diese wurden an einen Spendenbaum in der Filiale gehängt. Kundinnen und Kunden konnten die Wunschzettel auswählen, die entsprechenden Geschenke oder kleine Wertgutscheine kaufen und in der Filiale abgeben. Rossmann kümmerte sich anschließend um das Verpacken der Geschenke.



Am 18. Dezember 2024 war es schließlich so weit: Heike Pietsch, Leiterin der Goethe Kids und ihre Stellvertretung Radmila Stump nahmen mit neun Kindern des Schulkinderhauses die verpackten Geschenke im Wunscherrücker-Schlitten voller Freude entgegen.

Die Stadt Mühlheim bedankt sich herzlich bei der Rossmann Filiale, der Filialleiterin Frau Wagner und ihrem Team sowie bei Frau Tekin für die Organisation. Ein weiterer Dank gilt allen Kundinnen und Kunden, die mit ihren Spenden diese Aktion unterstützt haben.